

ÉLAGE DIOUF

BIOGRAPHIE

Maître percussionniste, l'auteur, compositeur et interprète d'origine sénégalaise Élage Diouf s'installe au Canada en 1996, pour poursuivre une carrière musicale qui s'épanouit toujours aujourd'hui. Il s'est d'abord fait connaître pour ses innombrables collaborations, notamment avec André « Dédé » Fortin et son groupe, les Colocs. En tant que co-auteur pour la chanson Tassez-vous de d'là, Élage Diouf remportera le prix Echo de la SOCAN. Ses nombreuses autres collaborations l'amènent à participer, à titre d'artiste-vedette, à la tournée mondiale du spectacle Delirium du Cirque du Soleil, où il participe à plus de 200 représentations dans les plus grandes villes du monde et acquiert une expérience scénique incomparable.

Une star reconnue dans son pays, le Sénégal, Élage a officiellement fait sa marque au Canada en 2010, avec la parution de son premier album solo, intitulé Aksil (« bienvenue », en wolof). Ce dernier rafle plusieurs honneurs tels qu'un prix JUNO pour Album de musique du monde de l'année (CANADA) et un FÉLIX pour Album de l'année – Musiques du monde au Gala de l'ADISQ (Québec).

En 2015, Élage Diouf a lancé son deuxième album solo fort attendu, Melokáane (« reflet » en wolof) accompagné d'un spectacle dynamique, festif et émouvant, à l'image de l'auteur-compositeur-interprète. Melokáane remporte de nombreux honneurs, dont une nomination dans la catégorie Album de l'année - musiques du monde au Gala de l'ADISQ (Québec), ainsi qu'une nomination pour Artiste solo de l'année - Musique du monde au Canadian Folk Music Awards (CANADA).

« Ma musique en est une du monde ; une musique qui touche le cœur, peu importe la langue. Par des pièces festives qui mêlent des influences de multiples cultures, des sons chauds et dansants qui donnent envie de bouger et d'être bien. C'est ce que je souhaite pour moi, pour ma famille, pour la planète. »

– Élage Diouf

DESCRIPTION DU SPECTACLE WUTIKO

Dans *Wutiko*, l'auteur-compositeur-interprète et maître percussionniste aborde avec finesse les grands thèmes de la vie : la quête, l'évolution et le destin de l'être humain, l'amour vécu et rêvé ainsi que l'approche de la mort, ce rendez-vous incontournable. Humaniste avant tout, Élage n'hésite pas à puiser dans sa vie personnelle pour rendre hommage au respect mutuel, il admire la résilience de l'humain et le courage de ceux qui surmontent leurs peurs.

Dans un concert en formule intime, il vous fera voyager dans son univers qui fusionne habilement les rythmes de son Sénégal natal aux influences musicales de tous horizons. Ceux qui connaissent Élage seront heureux de retrouver son talent et sa joie de vivre et pour ceux qui ne le connaissent pas encore, préparez-vous à une rencontre musicale qui emplira vos oreilles et votre cœur d'un grand bonheur.